

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS 10€

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE



LONGINES

IN UNIFORME
EQUIDIA

LE FIGARO

6

RMC

Communiqué

Le 4 octobre 2025

QATAR PRIX DE ROYALLIEU Consent, Santorini Star, Rabbit's Foot : le Royallieu récompense les audacieuses !



Dans le Qatar Prix de Royallieu, qui était un petit "Qatar Prix de l'Arc de Triomphe" pour femelles (avec 400 mètres de plus que dans l'Arc), trois partantes se sont immédiatement installées en tête de l'épreuve : dans cet ordre, **Santorini Star** (Golden Horn), **Consent** (Lope de Vega) et **Rabbit's Foot** (Golden Horde). Et à elles trois, elles ont écœuré toutes leurs adversaires en imprimant une allure soutenue.

À l'entrée de la ligne droite, elles ont accéléré pour une courte lutte à trois, qui a rapidement tourné à l'avantage de Consent, tout à l'extérieur. Elle s'impose très facilement, avec 4,5 longueurs d'avance sur Santorini Star, courageuse au milieu de la piste, pour repousser l'attaque de Rabbit's Foot à la corde.

La quatrième termine quatre longueurs et demie plus loin : dans ce terrain qui va en s'approfondissant, les écarts sont marqués.

Les favorites **Bedtime Story** (Frankel) et **Survie** (Churchill), montées à l'arrière-garde, n'ont jamais fait illusion.

Le résultat technique

QATAR PRIX DE ROYALLIEU

1^{re} CONSENT (Luke Morris)

2^e SANTORINI STAR (Tom Marquand)

3^e RABBIT'S FOOT (Maxime Guyon)

Temps : 3'05"15. Écarts : 4 1/2 – Encolure – 4 1/2.

Les déclarations des entourages

William Butler, assistant de Sir Mark Prescott, entraîneur de Consent (1^{re}), Angleterre

« Elle a progressé tout au long de l'année. Vous savez, on est toujours plein d'espoir quand on regarde ses lignes. Elle semblait déjà avoir de la qualité auparavant, mais elle ne cesse de s'améliorer. Un immense merci à son fidèle propriétaire, le Prince Faisal ! Le Prince Faisal la regardait depuis Riyad. Il a tourné en rond toute la journée... donc il est ravi de la voir s'imposer ! Le Prince est un formidable propriétaire-éleveur, et quand une journée se termine ainsi, c'est vraiment spécial pour lui. »

Je suis vraiment très heureux. C'était une course facile à regarder. Nous n'avons pas souffert ! Tout s'est déroulé comme prévu. Oui, nous voulions être bien placés et c'est ce que Luke a réussi à faire. Avec notre numéro à la corde, nous avons pu nous installer en deuxième position. On priait juste pour qu'elle continue sur sa lancée — et c'est ce qu'elle a fait.

Je ne sais pas si elle va partir au haras à la fin de l'année. C'est au-dessus de mon niveau de décision ! Le plan était de courir ici et de la garder à l'entraînement l'an prochain. Donc, je pense qu'après ce qu'elle a montré aujourd'hui, tout le monde sera favorable à suivre ce plan.

Nous verrons pour l'Arc l'an prochain. C'est encore tôt. On verra bien. Je ne veux pas dire quelque chose que je pourrais regretter... mais en tout cas elle a progressé toute l'année et tient très bien la distance. Elle s'en sort bien dans le terrain. Et maintenant, nous nous mettons à rêver ! »

Phil Partridge, représentant des propriétaires de Santorini Star (2^e), Angleterre

« Elle court très bien et a donné tout ce qu'elle avait. Tom Marquand pense que le terrain était un peu trop collant pour elle. Elle n'a pas eu une accélération aussi acérée que d'habitude. Elle a gagné sur des distances de 1 600 mètres à 3 200 mètres : c'est vraiment une bonne pouliche et nous l'adorons. Pour la suite de son programme, il va y avoir une discussion. C'est probablement la dernière course de sa saison. Mais il faut décider si elle reste à l'entraînement à 5 ans ou si elle rentre au haras. »

François Rohaut, entraîneur de Rabbit's Foot (3^e), Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« C'est magnifique ! Nous avons un petit doute sur la tenue, mais pas sur le terrain — et elle a levé ce doute aujourd'hui. Elle avait déjà lutté avec Consent à Deauville, et on les retrouve encore ensemble, même si cette fois Consent était vraiment au-dessus du lot.

Elle répète toutes ses performances, avec beaucoup de courage et de cœur. Elle est très belle, très saine, et elle passe en vente ce soir... Nous verrons comment se termine la journée ! Cette performance est extraordinaire. Les propriétaires sont ravis, et cela fait plaisir à tout le monde. Parfois, on gagne, parfois, on perd... Aujourd'hui, on a gagné. Cette troisième place va tout changer pour la vente. Elle va encore progresser : elle est dure, elle a du mental, et elle a tout pour devenir une très bonne jument de course. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équinés et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant

que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)